
県知事訪問のご報告です。 

 

1月 9日（木）に鈴木康友静岡県知事に年始のご挨拶のため役員が

揃って訪問をしました。 

普段から健康意識を高くもっておられる鈴木知事、爽やかな笑顔で迎えてくださいました。 

幸福度日本一の静岡県を目指して、看護協会としても力を尽くしていきたいことをお伝えしました。

その上で、看護の質向上のための政策実現へ向けて、貴重な意見交換の時間をもつことが

できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

左から達家ナースセンター長、松井常務理事、松本、青木専務理事、櫻井常務理事 


